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Drucksachen
der Bezirksverordnetenversammlung Mitte von Berlin
V. Wahlperiode

Vorlage zur Kenntnisnahme
Aktueller Initiator: Bezirksamt Mitte von Berlin  

Ursprungsdrucksachenart: Dringlichkeitsantrag, 
Ursprungsinitiator: Fraktion der FDP FDP, Hemmer, 
Dietzsch, Roet  

Drucksachen-Nr:

Ursprungs-Datum:

Aktuelles Datum:

0821/V

19.10.2017

03.01.2018

Schöne grüne Levetzowstraße

Beratungsfolge:
Datum  Gremium Sitzung Ergebnis

19.10.2017 BVV Mitte BVV-M/0011/V ohne Änderungen im Ausschuss beschlossen
18.01.2018 BVV Mitte BVV-M/0014/V

Wir bitten zur Kenntnis zu nehmen:

(Text siehe Rückseite)

  Kenntnisnahme

  Zwischenbericht

  zurückgezogen
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Bezirksamt Mitte von Berlin      .    2017
Abt. Weiterbildung, Kultur, Umwelt, Natur, Straßen und Grünflächen  33500

Bezirksverordnetenversammlung Drucksache Nr.:  0821/V
Mitte von Berlin

Vorlage - zur Kenntnisnahme - 

Schöne grüne Levetzowstraße

Wir bitten zur Kenntnis zu nehmen:

Die Bezirksverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 19.10.2017 folgende 
Anregung an das Bezirksamt beschlossen (Drucksache Nr. 0821/V):

Bezugnehmend auf die Antworten der Drucksache 0652/V ersuchen wird das 
Bezirksamt, vor der Fällung jeder einzelnen Kastanie in der Levetzowstraße ein 
detailliertes Gutachten für den jeweiligen Baum anzufertigen und dieses auch zu 
veröffentlichen

Wir ersuchen zudem das Bezirksamt, zu dem späteren Zeitpunkt, wenn die Nach-
pflanzungen geplant und vorgenommen werden sollen, ein konkretes Konzept für die 
gesamte Straße zu erarbeiten und dieses in der BVV und mit den Anwohner*innen 
zur Diskussion zu stellen.

Das Bezirksamt hat am 19.12.2017  beschlossen, der Bezirksverordnetenver-
sammlung dazu Nachfolgendes als Schlussbericht zur Kenntnis zu bringen:

Zurzeit sind keine Fällungen geplant und die Bäume befinden sich in der normalen 
Baumkontrolle. 

Im April 2018 wird der gesamte Bestand einer erneuten weiterführenden Unter-
suchung unterzogen und die Ergebnisse im Internet veröffentlicht. Voraussetzung 
hierfür ist, dass die dafür notwendige Messtechnik im Jahr 2018 erneuert werden 
kann, um Messergebnisse so aufbereiten zu können, dass diese nachvollziehbar im 
Internet veröffentlicht werden können. 
Die Kosten dafür belaufen sich auf ca. 6.000,- €.

Wenn die weiterführenden Untersuchungen zu dem Ergebnis kommen sollten, dass 
einzelne Bäume im Rahmen der Verkehrssicherungspflicht gefällt werden müssen, 
werden durch die Grünunterhaltung die notwendigen Gutachten geschrieben und im 
Internet veröffentlicht. Im Sommer werden alle Bäume im Rahmen der 
Regelbaumpflege geschnitten und Totholz entfernt. Die Termine für diese Arbeiten 
werden wie heute schon für andere Baumpflegemaßnahmen im Internet unter 
https://www.berlin.de/ba-mitte/politik-und-verwaltung/aemter/strassen-und-
gruenflaechenamt/gruenflaechen/artikel.342887.php veröffentlicht. 

https://www.berlin.de/ba-mitte/politik-und-verwaltung/aemter/strassen-und-gruenflaechenamt/gruenflaechen/artikel.342887.php
https://www.berlin.de/ba-mitte/politik-und-verwaltung/aemter/strassen-und-gruenflaechenamt/gruenflaechen/artikel.342887.php
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Am 18.11.2017 fand vor Ort die erste Informationsveranstaltung statt, die durch die 
Initiative Kastanienfreunde organisiert wurde und an der ca. 60 interessierte 
Anwohner*innen teilgenommen haben. Es wurde vereinbart, dass weitere Veranstal-
tungen folgen sollen und die Anwohner*innen in die laufenden Arbeiten, Planungen 
und in die Baumauswahl von notwendig werdenden Nachpflanzungen eingebunden 
werden.

A) Rechtsgrundlage: 

Berliner Straßengesetz
Naturschutzgesetz mit der darin enthaltenen Baumschutzverordnung

B) Auswirkungen auf den Haushaltsplan und die Finanzplanung  

a. Auswirkungen auf Einnahmen und Ausgaben: 

Für die notwendige Messtechnik und die Veröffentlichung im Internet würden 
Ausgaben in Höhe von 6.000,- Euro anfallen.

b. Personalwirtschaftliche Auswirkungen: 

keine

Berlin, den 19.12..2017

Bezirksbürgermeister von Dassel Bezirksstadträtin Weißler
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